

PROJET D'ACTIVITE

Exercice 2024



Le projet d'activité 2024 se veut évolutif, s'adaptant aux contributions des nouveaux membres du Conseil d'Administration (CA) et des bénévoles tout au long de l'année. Soumis à l'engagement bénévole nécessaire au maintien et à l'expansion des activités, le projet se divise en différentes sections reflétant les objectifs de l'association.

1. Renforcer les dynamiques associatives

Iskis s'engage à dynamiser ses équipes bénévoles, notamment en remettant en place une équipe de médiation indépendante pour soutenir l'équipe accueil-écoute. Cette évolution s'inscrit dans la volonté d'améliorer la qualité de l'accueil offert, avec un focus sur la formation continue des bénévoles.

L'arrivée de la coordinatrice administrative salariée en janvier 2024 marquera un tournant majeur dans la gestion administrative de l'association. Cette évolution permettra d'optimiser les processus internes, de renforcer la communication, et d'accroître la visibilité d'Iskis au sein de la communauté. La nouvelle salariée contribuera à l'efficacité opérationnelle, libérant ainsi du temps aux bénévoles pour se concentrer sur les activités et projets.

2. Soutien actif aux usager · e · s et amélioration des activités

Le projet 2024 comprend des ajustements et des élargissements dans le soutien aux usager · e · s. Les formations proposées aux équipes accueil-écoute seront améliorées avec des sessions interactives et la collaboration de nouveaux · elles volontaires. Iskis développera également des groupes de parole sur demande. Les événements conviviaux prendront plus de place dans l'activité d'Iskis, renforçant les liens communautaires, la mixité, le mélange de la diversité des populations fréquentant l'association et favorisant la cohésion au sein de l'association. Ils seront aussi un moyen de sortir de l'isolement les personnes marginalisées.

3. Accompagnement des personnes LGBTI+ exilées

Iskis s'engage de manière accrue dans son accompagnement des personnes LGBTI+ exilées, conformément à sa politique d'inclusion et de solidarité. L'association

intensifiera ses actions en renforçant les liens avec les réseaux locaux et nationaux impliqués dans la défense de l'asile LGBTI+. Grâce à un partenariat stratégique avec l'Aide Juridique d'Urgence (AJU), Iskis mettra en place une permanence spécifique d'accès aux droits dédiée aux personnes LGBTI+ en situation de vulnérabilité (discriminations, transition administrative, etc.).

Iskis, par le biais de ses bénévoles formés, jouera un rôle crucial dans l'accompagnement et la défense des droits de ces personnes, en mettant en avant des solutions concrètes et adaptées à chaque situation. Cette démarche s'inscrit dans la volonté d'Iskis de bâtir une communauté inclusive, ouverte et solidaire, où chaque individu, indépendamment de son origine, peut trouver le soutien nécessaire pour reconstruire sa vie dans un environnement respectueux et compréhensif.

4. Promotion de la culture LGBTI+

L'association continuera de promouvoir la culture LGBTI+ en favorisant la participation des membres. La bibliothèque sera enrichie de nouveaux ouvrages, tandis que les ciné-débats seront renforcés par des collaborations accrues avec les cinémas locaux. Iskis organisera également un festival du film LGBTI+, offrant une plateforme diversifiée pour des réalisations et des discussions engagées.

Un projet de festival de cinéma LGBTI+ rennais, prévu pour fin 2024, est en cours.

5. Visibilité Accrue et Engagement

Si les moyens humains le permettent, Iskis intensifiera ses actions pour la Journée mondiale de lutte contre les LGBTIphobies (17 Mai) en organisant des événements locaux. La coordination pour la Marche des Fiertés LGBTI de Rennes restera une priorité, garantissant la participation active et directe de l'association.

6. Soutien aux luttes féministes

L'association continuera de soutenir activement les luttes féministes en organisant ou en soutenant l'organisation de manifestations locales en collaboration avec d'autres associations.

7. Focus sur la santé mentale

Outre le maintien des actions sur les sujets de santé, Iskis souhaite intensifier son engagement en faveur de la santé mentale des personnes LGBTI+ en proposant des actions spécifiques. Des bénévoles seront spécifiquement formé·e·s sur les enjeux de santé mentale auxquels sont confrontées les personnes de la communauté LGBTI+. L'objectif est de créer des espaces de discussion et de soutien pour aborder les défis particuliers liés à la santé mentale et d'identifier des initiatives concrètes pour améliorer l'accès aux soins psychologiques.

Iskis encourage le dialogue ouvert sur ces questions, favorisant ainsi la création d'une communauté bienveillante où les membres peuvent partager leurs expériences et trouver un soutien mutuel. Cette démarche s'inscrit dans la volonté de l'association de créer un environnement où chacun se sent compris, respecté et soutenu, contribuant ainsi au bien-être général des personnes LGBTI+.

8. Implication dans les réseaux nationaux

Iskis maintiendra son implication dans les réseaux LGBTI+ en participant activement à la Fédération LGBTI+ et au RAVAD. L'association contribuera également à l'élaboration d'une charte éthique des associations au niveau régional, renforçant ainsi sa présence et son engagement à l'échelle nationale et internationale.